
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．鹿嶋市市内借地状況について
（１）借地箇所借地料金について
（２）地主との交渉状況は

（３）鹿嶋市の借地に対する今後の考え方は

２．鹿嶋市市道について

（１）鹿嶋市内市道の状況は

（２）維持管理について

（３）市道を使った観光小道について

３．国体オリンピック時の救急医療について

（１）国体，オリンピックに向けた救急対応について

（２）ヘリポート常設について

４．大型連休の市民サービスは

（１）出先機関の業務状況は

（２）ゴミ回収について

１．ゴミ問題について

（１）鹿嶋・神栖の二市で計画している可燃性一般廃棄物処理施設建設について

（２）ゴミ減量化に向けての取り組みについて

（３）ゴミ捨て困難家庭への対策について

（４）ゴミ置き場設置基準について

２．教育問題について

（１）今年も解消されなかった保育園待機児童問題について

（２）１０月から実施される保育園無償化に伴う問題点について

（３）小規模幼稚園及び小規模小学校の今後の対策について

（４）次年度から実施予定の中高一貫校の目的とスケジュールについて

１．東海第二原発について

（１）獨協医科大学の木村准教授の出前授業について

　　①受け入れ側の子どもたちの意識の教育として

（２）避難所について

（３）首長会議について

２．無料低額診療について

（１）市が負担をすることはできないのか

３．自衛隊への１８歳名簿提出について

（１）提出中止について

４．教育行政について

（１）幼稚園，保育園の入園手続きについて

（２）通学路の安全性について

（３）給食費の無償化について

１．中心市街地活性化に対する取り組みと今後について

（１）歴史資料館・交流館での歴史伝承・歴史公開について

　　①歴史資料館を含めた交流館での歴史伝承の必要性について

　　②「鹿嶋デジタル博物館」目的と目標について

　　③デジタルアーカイブとしての「鹿嶋デジタル博物館」の活用

　　④歴史文献を情報公開する上での運営人材の育成について

（２）中心市街地活性化事業支援について

　　①「まちづくり鹿嶋株式会社」の現況と今後の取り組み

　　②新たな起業家を応援する民間出資制度について

　　　（SIB：ソーシャルインパクトボンドの提案）

１．働き方改革について

（１）会計年度職員制度条例化の進捗状況

（２）働き方改革に資する制度設計

（３）必要な財源の確保

２．鹿島神宮駅周辺のバリアフリーについて

（１）公共施設のバリアフリー化の進捗状況

（２）オリンピックにむけたリニューアルの内容

（３）エレベーター等の設置

（４）バリアフリー対応トイレの設置

３．交通マナーの向上について

（１）イベント終了後も残るおもてなしと安全

（２）悲惨な交通事故の予防に向けて

２
11:00
｜

12:00
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１．歴史資料館，宮中賑わいづくり事業計画について

（１）白紙としたものを作るということは信義則違反ではないのか

（２）市民からの理解を得られているのか

（３）総事業費が不明なまま進めていくのはおかしいのではないか

（４）当初計画と現在の構想との違いは？

（５）関鉄バスターミナル跡地について

（６）その他，上記事業に関連すること

２．市内公共交通について

（１）デマンドタクシーの現状について

（２）タクシー初乗り料金助成チケットについて

（３）免許返納者，障害をお持ちの方，独居老人の方々に対しての措置について

（４）車いす利用者の公共交通対策について

３．市長が公約としていた事業について

（１）車座懇談会について

（２）子宝手当の課税問題について

（３）運動施設について

１．災害時の危機管理について

（１）危険なブロック塀対策は

（２）災害時の緊急通報システムは

（３）液体ミルクの災害用備蓄は

２．教育行政の課題について

（１）公立中学校の制服等費用について

（２）いじめ通報システムは

（３）教職員の長時間勤務について

３.食品ロスについて

（１）食品ロス削減推進は

１．鹿嶋市の観光政策について

（１）鹿嶋市の観光振興計画について

　　①鹿嶋市が目指すところ

（２）地域資源の利活用について

（３）人材育成について

２．子ども達の教育環境について

（１）熱中症対策について

（２）地域連携と家庭教育について

（３）中高一貫について

１．国民健康保険について

（１）国保税が高すぎるのではないか

　　①市の認識を問う

　　②協会けんぽ世帯との比較はどうなっているか

　　③子どもの均等割をどのように考えるのか

　　　・子育て支援に逆行しているのではないか

（２）全国市長会の動向は

　　①市長の考えはどうか，市長会と同じか？

（３）市独自の対応は

　　①協会けんぽ並に軽減すべきと思うがどうか

　　②子どもの均等割軽減を求める

２．公共交通について

（１）デマンド交通の現状は

　　①市民の反応はどうか

　　②担い手であるタクシー会社の反応は

　　③実質売上と補助額の比較は

（２）大幅な見直しとタクシーチケット復活を求める

（３）コミバスの更なる充実を

３．宮中賑わい事業と歴史資料館について

（１）市民福祉と計画の整合性を問う

　　①市民の理解を得られる内容になっているか

　　②これ以上の迷走は許されない。認識を問う

４．地域医療問題について

（１）鹿行医療圏の課題に対する認識は

　　①行方医療センターの現状と見通しは

　　②５市の協力体制はどうなっているか

５．格差と貧困問題について

（１）格差と貧困の広がりをどのように認識しているか

　　①地方自治体としてのあり方を問う

　　②住民生活を守る市政運営を求める
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